

Le Cœur de Jésus nous est proposé pour modèle. C'est sur lui que nous devons former le nôtre. Le cœur de l'enfant, celui de la mère de famille, du père de famille, du prêtre, du citoyen, de l'homme public, tous doivent se modeler sur le cœur de Jésus.

En lisant l'Évangile, nous voyons que J.-C. a renfermé tous les hommes dans son cœur. Chaque page respire la charité, la mansuétude, la miséricorde. Il n'a eu de malédictions que pour les Pharisiens hypocrites, c'est-à-dire, pour les ennemis de la vérité, pour ceux qui affectionnent les ténèbres et le mensonge, parce que ceux-là sont plus particulièrement les enfants du démon qui est appelé le père du mensonge.

Les disciples doivent imiter le maître. Les disciples de Jésus doivent comme lui aimer tous les hommes, vivre en paix avec tout le monde, autant que cela se peut, dit St. Paul ; et cela se peut toujours, excepté avec les ennemis de la vérité, avec ceux qui, plus par calcul que par passion, haïssent et trahissent la vérité pour les misérables intérêts de ce monde. Pas de paix possible avec ces hommes. St. Jean, l'apôtre de la charité, nous défend même de les saluer. Il n'en est pas moins vrai que Dieu veut le salut de tous les hommes, et que les plus grands pécheurs n'ont qu'à le vouloir pour obtenir miséricorde. A ceux surtout qui sont dans l'erreur, mais qui ne demandent qu'à en sortir, à ceux qui, trompés par de fausses apparences, servent le mal en croyant servir le bien, le cœur de Jésus est ouvert. Ceux-là trouveront toujours dans le cœur de Jésus des torrents de lumières pour les éclairer, avec une incomparable charité pour les aimer, les changer, les transformer en véritables enfants de Dieu. Ils ont droit aussi de trouver dans le cœur de leurs frères, amour, charité, pitié et secours.

La raison qui a porté le Saint Père à recommander la dévotion au Sacré-Cœur est évidente. Du haut des sept collines d'où son regard embrasse le monde, il a vu que la cause de tous nos maux est dans le refroidissement de la charité. Le mal est plus encore dans les cœurs que dans les intelligences. L'égoïsme est partout. Chacun s'aime

so
An
de
Sa
Jés
ga
ce
po
cha
mo
m'a
ips
à S
Cor
cœu
cœu
vos,
C
Jésu
dère
l'am
l'am
rest
exis
que
posi
Di
resp
les s
ces r
d'inj
conce
Cel
unir
sont
d'aim
ioi de
ne pe
devoi